

Ein Fest der Musik

Am 17. Juli, einem angenehm kühlen Abend, fand dieses Jahr das traditionelle Sommerkonzert am DZG statt. Die voll besetzte Aula zeugte vom großen Interesse bei Eltern, Verwandten und Freunden der Schule.

Die zahlreichen Gäste erwartete ein abwechslungsreiches musikalisches Programm, in dem die Tierwelt eine wichtige Rolle spielte. Gleich zu Beginn trat bereits „The silver swan“ auf, ein Chorlied aus dem frühen 17. Jahrhundert, vorgetragen vom Großen Chor, an das die Schulleiterin Frau Wand mit ihrer kurzen Begrüßungsrede anknüpfte. Im weiteren Verlauf griffen der Unterstufenchor mit der Froschkantate „Quix und Quax“ und das Orchester – gemeinsam mit Solistinnen an zwei Flügeln – mit Auszügen aus Camille Saint-Saëns’ „Karneval der Tiere“ das Thema auf. Aber auch ohne Tierbezug begeisterten die Jazzklänge der Big Band und die sehr ästhetische Gesangs- und Tanzdarbietung des P-Seminars Musik.

Das gemeinsame Schlusstück „Liberatio“ in einer Bearbeitung von Andreas Kretschmer versammelte, wie es am DZG schon lange Tradition ist, noch einmal alle über 100 Mitwirkenden auf der Bühne und beschloss einen gelungenen und abwechslungsreichen Abend.

